

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Schrangl
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Justiz
betreffend Justizanstalt Josefstadt

Da die Justizanstalt auf Josefstädter Bezirksgebiet liegt, ist es für die Josefstädter Bevölkerung durchaus von Relevanz, was sich in ihrer unmittelbaren Nähe abspielt, insbesondere wenn es sich dabei um Kriminelle handelt.

Vor diesem Hintergrund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Justiz folgende

ANFRAGE

1. Wie viele Personen sind zur Zeit in der Justizanstalt Josefstadt inhaftiert (aufgegliedert nach begangenen Straftaten)?

P. Schrangl

[Handwritten signature]

Erwin J. [Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

notiz